



El

Glorioso

Evangelio



El Glorioso Evangelio



Índice

El Ánimo 1
por Jack Davis

La Carta De Efesios 5
por Douglas L. Crook

Doce Cosas Preciosas .. 9
por Virgilio Crook

Editores

Virgilio H. Crook y Douglas L. Crook
4535 Wadsworth Blvd., Wheat Ridge, CO, 80033-3303

Vol. 09 – N° 03

Impreso Mensualmente por EGE Ministries

Gratis – No Se Vende

El Ánimo

por Jack Davis
(parte II)

“Estas cosas os he hablado para que en mí tengáis paz. En el mundo tendréis aflicción; pero confiad, yo he vencido al mundo.” Juan 16:33

Jesús viniendo a la cruz, preguntó a sus discípulos: “¿así que no habéis podido velar conmigo una hora?” Entonces más tarde leemos que todos ellos le abandonaron y escaparon y un poco después leemos que él gritó: “¿por qué me has abandonado?” Él soportó nuestros pecados solo. Gracias a Dios que él estuvo allí por nosotros para que pudiéramos estar con él para siempre.

Testimonios Animadores - 2ª Timoteo 4:16 al 18

Nuestro apóstol Pablo debe haber experimentado un sentido de abandono a veces, pues, nuestro adversario a menudo obra de ese modo. Gracias al Señor, su presencia prometida apacigua nuestros corazones. La conciencia de su persona y poder es un consuelo. Pablo dijo: “*en mi primera defensa ninguno estuvo a mi lado, sino que todos me desampararon; no les sea tomado en cuenta. Pero el Señor estuvo a mi lado, y me dio fuerzas, para que por mí fuese cumplida la predicación, y que todos los gentiles oyesen. Así fui librado de la boca del león. Y el Señor me librará de toda obra mala, y me preservará para su reino celestial. A él sea gloria por los siglos de los siglos. Amén.*” **2ª Timoteo 4:16 al 18**

Gracias a Dios que aquella liberación y poder que nos guarda están activos aún para nosotros en estos últimos días. Gracias a Dios que hay hoy en día aquellos que están siendo librados de la boca del león y guardados para el reino del

Señor. Nuestro adversario procura de cualquier manera impedirnos de tomar nuestro asiento con Jesús dado por Dios.

La Fuerza Para Quedarse de Pie

“Y hubo un gran vocerío; y levantándose los escribas de la parte de los fariseos, contendían, diciendo: Ningún mal hallamos en este hombre; que si un espíritu le ha hablado, o un ángel, no resistamos a Dios. Y habiendo grande disensión, el tribuno, teniendo temor de que Pablo fuese despedazado por ellos, mandó que bajasen soldados y le arrebatasen de en medio de ellos, y le llevasen a la fortaleza. A la noche siguiente se le presentó el Señor y le dijo: Ten ánimo, Pablo, pues como has testificado de mí en Jerusalén, así es necesario que testifiques también en Roma. Venido el día, algunos de los judíos tramaron un complot y se juramentaron bajo maldición, diciendo que no comerían ni beberían hasta que hubiesen dado muerte a Pablo.” **Hechos 23:9 al 12** !Que gran peligro y sin embargo, que ánimo glorioso!. Cuando el Señor está presente, ¿quién puede tocar la niña de su ojo? Me pregunto: ¿cuán hambrientos y sedientos llegaron a estar aquellos cuarenta y más hombres antes que dieran por vencido su juramento? Qué día espantoso. Pero gracias a Dios, qué noche animadora.

Los Peligros de Pablo

“Tres veces he sido azotado con varas; una vez apedreado; tres veces he padecido naufragio; una noche y un día he estado como náufrago en alta mar; en caminos muchas veces; en peligros de ríos, peligros de ladrones, peligros de los de mi nación, peligros de los gentiles, peligros en la ciudad, peligros en el desierto, peligros en el mar, peligros entre falsos hermanos; en trabajo y fatiga, en muchos desvelos, en hambre y sed, en muchos ayunos, en frío y en desnudez; y además de otras cosas, lo que sobre mí se

agolpa cada día, la preocupación por todas las iglesias.”
2ª Corintios 11:25 al 28

La Gracia Consoladora Para el Camino

¿Deben las tormentas sobre el mar de nuestra vida ser tratadas por depender de la gracia vencedora de Dios? Es la única manera de proceder. *“Respecto a lo cual tres veces he rogado al Señor, que lo quite de mí. Y me ha dicho: Bástate mi gracia; porque mi poder se perfecciona en la debilidad. Por tanto, de buena gana me gloriaré más bien en mis debilidades, para que repose sobre mí el poder de Cristo. Por lo cual, por amor a Cristo me gozo en las debilidades, en afrentas, en necesidades, en persecuciones, en angustias; porque cuando soy débil, entonces soy fuerte.”* **2ª Corintios 12:8 al 10**

El Marinero Espiritual - Hechos 27

Cuando fue determinado que Pablo, sus compañeros y otros prisioneros navegarían a Italia, zarparon y no mucho después, se dieron cuenta que en ese momento fue peligroso navegar. Los vientos fueron contrarios. El príncipe y poder del aire tenía sus propósitos. (**Efesios 2:2; 6:12**) Más tarde, en el camino, se levantó contra ellos un viento tempestuoso llamado Euroclidón. (**Hechos 27:14**) Fueron tirados de un lado a otro en extremo por la tempestad y eventualmente toda esperanza de ser salvos fue quitada. Entonces Pablo, después de un silencio largo habló y dio este ánimo maravilloso: *“os exhorto a tener buen ánimo.”* **Hechos 27:22** Entonces él testificó como el Señor le animó maravillosamente. *“Porque esta noche ha estado conmigo el ángel del Dios de quien soy y a quien sirvo, diciendo: Pablo, no temas; es necesario que comparescas ante César; y he aquí, Dios te ha concedido todos los que navegan contigo.”* **Hechos 27:23, 24** Pablo ganó a muchos para la fe, que fueron salvos por gracia. ¿Cómo navegó Pablo su curso? ¿Cómo vamos a navegar el

nuestro? Por la gracia. “Por gracia yo muy pronto venceré y alcanzaré mi hogar más allá.” (*1ª Corintios 15:9, 10; Hechos 20:24 y 32*) Para ir por gracia, despliegue sus velas para recibir los vendavales de Dios. “*Por tanto, oh varones, tened buen ánimo; porque yo confío en Dios que será así como se me ha dicho.*” *Hechos 27:25* Aquí Pablo ejerció el escudo de fe y la espada del Espíritu. ¿No es cierto que las palabras de Pablo, de esperanza y ánimo, animaron a ellos a esperar otro día mejor? Así nos animan. “*Cuando comenzó a amanecer, Pablo exhortaba a todos que comiesen.*” *Hechos 27:33* ¿Qué de nosotros? Hay bastante comida disponible para afirmarnos y sostenernos. “*Y habiendo dicho esto, tomó el pan y dio gracias a Dios en presencia de todos, y partiéndolo, comenzó a comer. Entonces todos, teniendo ya mejor ánimo, comieron también.*” *Hechos 27:35, 36* “...y así aconteció que todos se salvaron saliendo a tierra. *Hechos 27:44*

Nosotros Por Gracia Llegaremos Pronto a Nuestro Refugio Deseado

*“Los que descienden al mar en naves, Y hacen negocio en las muchas aguas, Ellos han visto las obras de Jehová, Y sus maravillas en las profundidades. Porque habló, e hizo levantar un viento tempestuoso, Que encrespa sus ondas. Suben a los cielos, descienden a los abismos; Sus almas se derriten con el mal. Tiemblan y titubean como ebrios, Y toda su ciencia es inútil. Entonces claman a Jehová en su angustia, y los libra de sus aflicciones. Cambia la tempestad en sosiego, y se apaciguan sus ondas. Luego se alegran, porque se apaciguaron; y así los guía al puerto que deseaban. Alaben la misericordia de Jehová, y sus maravillas para con los hijos de los hombres.” **Salmos 107:23 al 31** En las tempestades de la vida Jesús dice: “*¡tened ánimo; yo soy, no temáis!*” **Mateo 14:27***



Lecciones Sobre La Carta A Los Efesios

por Douglas L. Crook
(parte XXIII)

Capítulo Seis

(Versos 10 al 24)

La Armadura - continuado

La Coraza de Justicia. Seguimos nuestro estudio de la armadura de Dios por considerar “*la coraza de justicia.*” La coraza del soldado romano fue hecha de metal o cadenas para proteger los órganos vitales del cuerpo. Cada hijo de Dios ha sido hecho justicia de Dios en Cristo. (*2ª Corintios 5:21*) Cada creyente ha sido vestido con la vestidura de la justicia de Cristo que le hace justo delante de Dios. (*Apocalipsis 7:9*) Cada creyente tiene la justicia de Jesús imputada a su cuenta por la eternidad. No tenemos que vestirnos a nosotros mismos de la justicia como provisión que nos salva. Dios nos viste por su gracia con la vestidura de la justicia de su Hijo. La coraza de justicia habla de la justicia practica o sea que habla de hacer lo que es recto, lo que es justo delante Dios cada día en cada situación. Nos ponemos la coraza de justicia por obedecer las instrucciones de la Biblia que nos instruye lo que es justo y lo que no es. La obediencia simple a la Palabra de Dios nos protegerá de las asechanzas del enemigo. Cuando elegimos desobedecer la Palabra de Dios nos quitamos la coraza de justicia y exponemos nuestro corazón a los intentos malos del enemigo. Las consecuencias de quitarnos la coraza de justicia son graves.

Ejemplos – Sansón - Jueces 16:20, 21 Sansón desobedeció la revelación de la voluntad de Jehová en varias maneras en varias ocasiones y sufrió las graves consecuencias.

David – Cuando David eligió pecar con Betsabé, empezó una caída grande que incluyó el adulterio, la mentira y aun homicidio. David fue un hombre de fe y había ganado muchas victorias sobre el enemigo. ¿Cómo es que él fue vencido por el enemigo? Sacó su coraza de justicia.

En el *Salmo 38:1 al 8* David describe el dolor de sus heridas que resultó de su pecado. David atribuye su dolor y tristeza a la mano de Dios que le estaba guiándole al arrepentimiento. David tuvo razón en atribuir su tristeza a la mano de Dios. Sin embargo, Dios no hizo a David pecar. El pecado nos expone a los propósitos del enemigo. El dolor, la tristeza y la muerte son innatos en el pecado. Dios usa el dolor y la tristeza que resultan del pecado para motivar a sus hijos a volver a la obediencia.

Gracias a Dios por su fidelidad en perdonarnos cuando nos arrepentimos de nuestro pecado, pero ¿cuánto mejor sería para nosotros si evitaríamos el dolor y la pena de la desobediencia por vestirnos diariamente con la coraza de la justicia práctica. *“Porque nuestra gloria es esta: el testimonio de nuestra conciencia, que con sencillez y sinceridad de Dios, no con sabiduría humana, sino con la gracia de Dios, nos hemos conducido en el mundo, y mucho más con vosotros. 2ª Corintios 1:12* *“Con sencillez”* quiere decir “tener un propósito singular.” Necesitamos el propósito singular de hacer la voluntad de Dios en todo. *“Con sinceridad”* quiere decir con “pureza, sin incorrupción.” Nuestro único motivo por hacer lo que hacemos debe ser para agradar a Dios y no por un motivo corrupto y carnal.

“Calzados los pies con el apresto del evangelio de la paz.” La sandalia del soldado romano fue importantísima en su preparación para luchar contra sus enemigos. La suela de la sandalia del soldado romano muchas veces tenía clavitos que salían para abajo hacia el suelo para darle tracción en la lucha.

La sandalia espiritual del creyente es *“el apresto del evangelio de la paz.”* Puede referir a una de dos cosas. Puede

referirse al tema de *1ª Pedro 3:15, 16* que dice, “*sino santificad a Dios el Señor en vuestros corazones, y estad siempre preparados para presentar defensa con mansedumbre y reverencia ante todo el que os demande razón de la esperanza que hay en vosotros; teniendo buena conciencia, para que en lo que murmuran de vosotros como de malhechores, sean avergonzados los que calumnian vuestra buena conducta en Cristo. Siempre esté preparado para contar a otros la esperanza del evangelio. Si siempre estamos listos para compartir el evangelio con otros, nos motivará siempre a vivir piadosamente. (2ª Corintios 6:1 al 3)*”

“*El apresto del evangelio de la paz*” puede también referirse a la protección que resulta por entender la verdad que usted tiene paz con Dios por el evangelio de Cristo. Cuando aprendemos a descansar en nuestra paz con Dios, podemos estar firmes en medio de la lucha. (*Romanos 5:1 al 5*) Cuando los pies están calzados con el apresto de la paz, no resbalaremos en medio de las tribulaciones y las pruebas. (*Romanos 8:31, 35 al 39*) No seremos más que vencedores si dudamos de nuestra salvación cada vez que pasamos por una tentación o una prueba. Resbalaremos y caeremos en la batalla si no estamos preparados para luchar y vencer por entender bien que tenemos paz con Dios.

El Escudo de la Fe. En el campo de batalla el escudo del soldado romano fue indispensable. Fue hecho de madera y cubierto de cuero grueso. Cuando el enemigo tiró dardos de fuego, los dardos ardientes pegaron en el escudo y se apagaron al pasar por el cuero. Así el escudo paró el propósito destructivo del dardo de fuego.

Así también hace el escudo de fe cuando creemos la Palabra de Dios. La fe detiene los propósitos destructivos de Satanás. Pablo supo usar el escudo de fe. Satanás procuraba usar muchas cosas en varias ocasiones para impedir a Pablo predicar el evangelio de gracia a los gentiles. El Diablo quiso vencer a Pablo con dardos de fuego en la forma de enfermedad y debilidad físicas. Procuraba desanimar a Pablo

por la hipocresía de los santos, como los corintios. Intentaba cansarle con palizas y peligros de viaje. Satanás procuraba matar a Pablo cada rato por incitar a ambos los judíos y los gentiles contra él. Las batallas de Pablo fueron espirituales, pero él sintió el impacto de la lucha espiritual en esta vida natural y física. A pesar del constante ataque del enemigo Pablo quedó fiel en predicar el mensaje de gracia y disfrutó los beneficios de la comunión íntima con el Señor. Siempre poseyó un gozo inefable y una paz que sobrepasaba el entendimiento. Al llegar al fin de su vida Pablo recibió la promesa de haber ganado el premio, la corona de justicia. Fue victorioso y estuvo firme en su batalla contra las asechanzas del enemigo. Su escudo fue la fe. ¿Usted va a creer la Palabra de Dios o las circunstancias? Cada día en cada situación usted tiene que escoger tomar el escudo de fe y decir, “*varones, yo confío en Dios que será así como se me ha dicho.*” (**Hechos 27:21 al 25**) Así podrá apagar todos los dardos de fuego de Satanás.

Satanás tiene muchos dardos de fuego, la tentación, la incredulidad, el desánimo, pero el escudo de fe apaga todos sus dardos de fuego. **Ejemplo – Dardo** = “A Dios no le importa mi necesidad.” **Escudo** = “Mi Dios suplirá lo que me falta conforme a sus riquezas en gloria en Cristo Jesús.” Cuando usamos el escudo de fe, no quiere decir que no somos afectados en ninguna manera por los dardos de fuego. Sentimos los golpes del impacto de las pruebas y dificultades así como el soldado romano sintió la fuerza del golpe de los dardos del enemigo al pegar su escudo. A veces la fuerza del impacto de los ataques del enemigo nos hacen caer hacia atrás. Sentimos dolor, tristeza, confusión y muchas otras emociones, pero el escudo de fe nos protege del propósito del enemigo y de todo daño verdadero. El golpe duele, pero no mata, ni debilita. Con el escudo de fe podemos levantarnos y seguir luchando hasta ganar la victoria final. (**2ª Corintios 4:7 al 18; 6:3 al 10**)



Doce Cosas Preciosas Del Antiguo Testamento

por Virgilio Crook
(parte 32)

10ª Cosa Preciosa: La Preciosa Unidad

“Mirad cuán bueno y cuán delicioso es habitar los hermanos juntos en armonía! Es como el buen óleo sobre la cabeza, la cual desciende sobre la barba, La barba de Aarón, y baja hasta el borde de sus vestiduras; como el rocío de Hermón, que desciende sobre los montes de Sión; porque allí envía Jehová bendición, vida eterna.” Salmo 133:1 al 3

Vamos a considerar todo el Salmo. **Verso 1:** *“Es como el buen óleo.”* Hay una versión que dice: “ungüento de gran precio.” Recuerde que estamos siguiendo nuestra meditación sobre las cosas preciosas y en esta porción de Escritura que hemos citado, se hallan dos cosas más que son muy preciosas y con la ayuda del Señor queremos tocar las dos. Ya se había mencionado del aceite y su valor, en otro estudio estudiamos algo de ello y del gran valor que tenía el aceite para aquellos que vivían en tiempos Bíblicos en aquella parte del mundo. Sabemos también que el aceite es tipo del Espíritu Santo. Estos ungüentos mencionados aquí fueron de gran precio porque algunos de los ingredientes fueron importados, algunos comprados cerca en el lugar mismo, por supuesto, y otros traídos de lejanas tierras.

Vamos a ver la primera parte del verso, que nos habla acerca de la unidad entre hermanos. Esta unidad está comparada con el *“aceite de la santa unción.”* El aceite del cual se habla aquí, no es un aceite cualquiera, sino es un

aceite especial y habla de una manera muy especial del Espíritu Santo, dándonos a entender que él es único.

El salmista usa dos palabras para describir esa armonía. 1ª “*cuán bueno.*” 2ª “*delicioso.*” 1ª “*cuán bueno:*” Esta palabra significa: “favorable, agradable, apropiado.” Una versión nos dice: “cuán apropiado es para promover la felicidad y difundir buena influencia,” hablando de éste tema especialmente.

Reteniendo este pensamiento, veremos el significado de la otra palabra. 2ª “*delicioso:*” Significa: “encantador, dulce, atractivo, lo que llena la mente con deleite o encanto.” Note que los dos significados nos están diciendo básicamente lo mismo. En el sentido más amplio de la palabra “*delicioso*” su significado es el siguiente: “descriptivo del placer que recibimos de una foto o de un paisaje lindo, de sonidos dulces y de voces conocidas o del amor.” Habla del placer. Por supuesto, el significado aquí de lo que estamos considerando es algo interior. Habla de ser bueno, apropiado y habla de la felicidad, habla del querer sentir, del placer que tenemos en ciertas circunstancias y en ciertas situaciones.

Dice más el salmista: “...*habitar los hermanos juntos en armonía.*” Aquí también notamos dos cosas. 1ª “*la armonía*” 2ª “*juntos.*” Cuando nos congregamos para tener culto estamos todos juntos. En tal caso, este requisito ya estamos cumpliendo, pero ¿estamos en armonía? No sé, eso tenemos que buscar y juzgar entre nosotros mismos porque una cosa es estar juntos y otra cosa es estar en armonía. Para que recibamos la mayor bendición de Dios, necesitamos las dos cosas.

Es lindo estar juntos, o sea estar todos en un solo lugar. Para ilustrar un poco esto puedo decir, que yo estoy en armonía con algunos hermanos que están presentes en el culto donde me congrego. Estoy en armonía con el hermano Fulano, con el hermano Sultano. Aún cuando yo estoy en otra parte, estoy en armonía con ellos y es bueno, pero cuando

estamos en el mismo lugar juntos y en armonía también, eso es otra cosa. Es una de las razones por las cuales nos congregamos como estamos exhortados en **Hebreos 10:25**.

Ciertamente existe una armonía y una unidad que vamos a ver más adelante, aún cuando cada uno esté en sus casas. Pero hay algo especial, de estar "juntos, en armonía" en un solo lugar. Así fue en el día de Pentecostés. Había 120 que estaban en un solo lugar reunidos, en armonía esperando el cumplimiento de la promesa de Dios. Estaban juntos en un solo lugar y había también armonía entre ellos.

Ahora vamos a ver un poco sobre el hecho de congregarnos. Tenemos cultos por varias razones. Porque es una parte muy importante de nuestra vida cristiana. *“No dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos; Y tanto más, cuanto veis que aquél día se acerca.”* **Hebreos 10:25** El Apóstol Pablo nos exhorta así, que nos congreguemos. Y muchos tienen la idea de: “bueno, yo puedo quedarme en mi casa porque ¿qué hacemos en los cultos? Oramos, cantamos, leemos la Palabra, estudiamos la Palabra, y todo eso podemos hacer en nuestras casas, ¿no es cierto?” Sí, podemos y muchos dicen así también, que todo esto podemos hacer en nuestras casas. Podemos orar en nuestra casa, podemos cantar y meditar en nuestras casas. Eso es cierto también, pero hay algo especial que recibimos por estar juntos y hacer estas cosas juntos. Todo eso debemos hacer en nuestra casa a parte también, pero cuando haya oportunidad debemos hacer el esfuerzo de congregarnos juntos para recibir la mayor bendición de Dios. Hay algo de valor en congregarnos juntos, recibimos ánimo el uno del otro.

Me dijo un hermano una vez, (yo estuve congregado con él en cierto lugar, y me dijo): “hermano su presencia me anima.” En esa ocasión yo no dije nada, no prediqué ni siquiera aquella vez, pero él me dijo así. Así él sintió sinceramente en su corazón que mi presencia le animaba. A

veces no pensamos en eso y decimos: “puedo quedarme en casa, total, ¿quién se va a dar cuenta de que yo estoy en mi casa?” Pero realmente nos necesitamos el uno del otro porque no hay ningún creyente que pueda sobrevivir espiritualmente sólo. Hay necesidad de congregarnos porque somos huesos de sus huesos, y parte los unos de los otros

“*La armonía*” Este es otro tema, nos habla de estar en armonía. No vale estar simplemente juntos en los cultos, sino el valor está de estar en armonía. A veces nos juntamos solamente para discutir. Sí, estamos juntos, pero ¿para qué? ¿Para discutir? El desacuerdo entre hermanos nos pone muy tristes.

Aquí el Salmista habla de “la unidad - juntos y en armonía.” Somos todos distintos es cierto, pero somos como en una orquesta en donde hay varios instrumentos y cada uno de los sonidos es diferentes el uno del otro. Lo lindo de una orquesta es que cada uno haga su parte, para así de esa manera unir todos los sonidos como si fuese un solo sonido, sin que uno toque más fuertemente que el otro, sin que uno imponga su instrumento sobre otro, sino que la hermosura de una orquesta es “la armonía.” Es así también en lo espiritual. Cuando hay desacuerdo entre los hermanos, nos trae tristeza. Cuando estudiamos de sembrar la semilla, también estudiamos de muchas lágrimas y muchas veces las lágrimas son por causa de los desacuerdos entre hermanos. A veces queremos esquivar este tema y a mí no me gusta tocar el tema, pero está aquí y vamos a tocarlo. Es bueno y es necesario estar en armonía trabajando verdaderamente juntos para la gloria del Señor.

“*Y despidió a sus hermanos, y ellos se fueron. Y él les dijo: No riñáis por el camino.*” **Génesis 45:24** Estas son palabras de José a sus hermanos. Si usted recuerda la historia de José, ya sabe que clase de hermanos tenía José. Lindos hermanos, ¿verdad? Recuerde que ahora, en esta cita, José era segundo después de faraón y sus hermanos vinieron para

comprar lo necesario de él. José los mandó de vuelta a su padre y él dio este consejo, los envió con este pedido. “... *Y él les dijo: No riñáis por el camino.*” “*No riñáis.*” Estos no eran chiquilines, sino que eran hombres crecidos ya. José conocía la tendencia de sus hermanos. Él ya había tenido experiencia con ellos, que se peleaban entre sí. Él conocía sus tendencias y por eso el consejo era de “no reñir.” Les aconsejó: “no vaya a estar peleando por el camino.” Les mandó nuevamente junto a su padre, a su familia, a su hermano. ¡No vaya a ir peleando por el camino! Fue algo muy importante para José porque él quería ver otra vez a su padre y a su hermano y les mandó a que no fuesen yendo peleando por el camino. “Vayan junto a mi padre y traigan a mi padre y a mi hermano.”



EQUIVOCACION

Hubo dos errores en la edición de enero 2009. Uno en la página 4, el párrafo que comienza: Los camellos. La palabra NO está demás. Debe leerse lo siguiente: Sin embargo, aquéllos que montan los “camellos de adversidad” y son guiados por el Espíritu Santo a través del desierto de pruebas serán aquellos en aquel grupo selecto que se califican como la esposa del novio celestial, Jesucristo.

Otro error se encuentra en la página 10, el primer párrafo, la frase que comienza: Simplemente quiere decir. La palabra NO está demás. Debe leerse lo siguiente: Simplemente quiere decir que vamos a someternos a las leyes del gobierno, a menos que nos demanden desobedecer la voluntad revelada de Dios.



% Virgil Crook
4535 Wadsworth Blvd
Wheat Ridge, CO 80033
USA

www.elgloriosoevangelio.org

egepub@juno.com

0309